



Vocero de Gobierno destaca aprobación de Presupuesto 2025 con acuerdos transversales

• Tomás Laibe, señaló “valoramos que la discusión presupuestaria haya resultado constructiva, y que se mantenga el sello del gobierno, de priorizar la Seguridad Pública, Social y Económica”

Coyhaique- El Seremi (s) de Gobierno de Aysén, Tomás Laibe, destacó el anuncio que hiciera este jueves el presidente de la República en cadena nacional, donde se refirió a la aprobación del Presupuesto 2025 por parte del Congreso Nacional. En tal sentido, el vocero (s) valoró el acuerdo alcanzado en el Congreso que permitió el despacho de la iniciativa, que quedó en condiciones de ser promulgada como ley de la República.

“La aprobación de este presupuesto asciende a \$82 billones y representa un crecimiento del 2% respecto al año anterior. Responde a las necesidades y urgencias de los chilenos en temas prioritarios como la seguridad, la vivienda, salud y educación, y en ese sentido destaco el espíritu constructivo que existió, pese a las legítimas diferencias de opinión en el parlamento, que permitió mejorar el presupuesto original y suscribir una serie de compromisos asociados a la ejecución de estos recursos” señaló Laibe.

El Presupuesto 2025 prioriza avances significativos en áreas clave como seguridad pública, educación, salud y desarrollo regional. En seguridad contempla la incorporación de 1.300 nuevos funcionarios a Carabineros y 243 a la PDI, además de la construcción de una nueva cárcel de máxima seguridad y la instalación de inhibidores de señal en siete recintos penitenciarios.

“Este presupuesto permitirá un incremento acumulado del 12,6% en los recursos de Carabineros y la PDI desde el inicio del Gobierno hasta 2025, cumpliendo el compromiso asumido por el Presidente Gabriel Boric”, destacó Laibe, quien relevó que también se asignó un 30% más de recursos al Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) para modernizar el Sistema de Alerta de Emergencias (SAE).

El vocero (s) también relevó que en educación, el presupuesto prioriza la actualización del currículum escolar, el fortalecimiento del Fondo de Infraestructura Educativa y un aumento de la Beca de Alimentación para la Educación Superior (BAES) a \$48.000. Del mismo modo, valoró que en salud se destinan recursos para reducir listas de espera en hospitales públicos, con un aumento del 150% respecto al presupuesto inicial, y para implementar la Ley TEA, enfocada en la inclusión de personas con Trastorno del Espectro Autista. Tam-



bién señaló el incremento de los recursos del Royalty Minero, con un alza del 137% para los municipios, y de un 140% para los gobiernos regionales, lo que apunta a un impulso del desarrollo territorial.

“El Presupuesto 2025 aborda diversas áreas esenciales, pero principalmente mantiene el foco en los pilares de seguridad pública, social y económica. Para nuestra región, tendrá un efecto positivo en vivienda, con recursos para reforzar el Plan de Emergencia Habitacional y donde ya hemos alcanzado el 80% de la meta cumplida. O en Salud, donde se incluyen recursos para la creación de un Cosam en cada región, y que nuestro caso, se avanza con el de Puerto Aysén, cuyas obras están en desarrollo. Sin dudas, estas iniciativas mejorarán la calidad de vida de las y los aiseninos”, concluyó el seremi.